

WR 14-03-2017



Akrobatik im Vertikalseil präsentiert diese junge Artistin sichtlich stolz. (Foto: Tausenfreund)

Manegen-Rummel

Neues Orga-Team des Circus Radelito freut sich auf Premiere des Jahrmarktes

HÖHENHAUS. „Manage frei“ heißt es am Samstag, 18. März um 14 Uhr im Pädagogischen Zentrum der Willy-Brandt-Gesamtschule, Im Weidenbruch 214. Denn dort entführt der Schulcircus Radelito seine Gäste auf einen Jahrmarkt. Dementsprechend heißt die 26. Vorstellung der munteren Mannschaft „So ein Rummel“.

Der Circus Radelito existiert

schon seit 1992 und stand viele lange Jahre unter der Leitung von Georg Steinhausen, der nun das Zepter übergeben hat, da er in Rente gegangen ist.

Deshalb handelt es sich diesmal auch um eine besondere Premiere für das neue Team. Sechs Lehrer kümmern sich im Hintergrund um die Vorstellung. Auf der Bühne werden insgesamt 50 Artisten zeigen,

was sie gelernt haben. Tanzbegeisterte Vampire, wilde Löwen, köstlicher Popcornduft, eine Wahrsagerin und vieles mehr erwartet die Zuschauer im Zirkusrund.

Neben der Premiere am Samstagmittag gibt es abends um 18.30 Uhr und am Sonntag, 19. März, um 14 Uhr weitere spannende Aufführungen in der Manege. (jtb)